

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Beri Santunan Ramadan untuk 17 Panti Asuhan dan Pondok Pesantren

Muara Enim, 3 April 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) memberikan santunan kepada anak yatim, piatu, duafa yang tinggal di 17 panti asuhan dan pondok pesantren (ponpes) di sekitar wilayah operasional pertambangan Tanjung Enim pada Kamis (28/3/2024).

"Kehadiran kami di sini adalah untuk berbagi kebahagiaan dan keberkahan Ramadan bersama adik-adik di ponpes ini. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban mereka di bulan suci," ujar AVP Community Engagement & Partnership PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Listati.

Penyerahan bantuan ini merupakan bagian dari kegiatan Safari Ramadan Bukit Asam. Bantuan yang disalurkan meliputi berbagai kebutuhan, mulai dari santunan uang untuk anak yatim, piatu, dan dhuafa, Al-Quran, hingga baju layak pakai.

Listati menjelaskan, kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen PTBA untuk berkontribusi positif terhadap kesejahteraan dan pembangunan masyarakat di sekitar wilayah operasional.

"Dengan mendukung panti asuhan dan ponpes, perusahaan bertujuan untuk memajukan generasi muda dan menciptakan masa depan yang lebih baik bagi masyarakat sekitar, sesuai dengan Tujuan 4 pada *Sustainable Development Goals* (SDGs) yakni menjamin kualitas pendidikan yang inklusif dan merata serta meningkatkan kesempatan belajar sepanjang hayat untuk semua pada tahun 2030," ujarnya.

Latif, pengurus Panti Asuhan Tarbiyaturrohaniyah (YPITR) Tegal Rejo, menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran PTBA dan bantuan yang telah diberikan. Ia mengungkapkan harapannya agar bantuan ini bermanfaat bagi semua penerima.

"Baru saja PTBA berbagi di bulan yang penuh berkah ini, kami sangat berterima kasih atas dukungan yang telah diberikan untuk pengembangan anak didik kami," tutupnya.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

-----00000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.